

Redondo: "Estaremos preparados para el inicio"

El técnico resta importancia a las dos últimas derrotas y destaca que "hay muchas cosas nuevas y necesitamos tiempo"

Langreo, H. NÚÑEZ

El verano no le está sentando bien al Langreo. El equipo azulgrana ha dado más sombras que luces durante lo que va de preparación y más tras las dos derrotas sufridas en apenas tres días ante dos conjuntos de Tercera División como son el Condal y el Rayo Cantabria. Lejos de alarmarse el técnico langreano, José Antonio Redondo, se muestra optimista de cara al comienzo de la Liga el próximo 24 de agosto ante el Racing de Ferrol aunque no oculta que "tenemos que mejorar en varios aspectos".

El preparador turonés reconoció que le hubiera gustado ganar "los dos últimos partidos porque vencer siempre te da confianza y es mejor para crecer pero tampoco hay que alarmarse pues esto acaba de comenzar". Redondo se refería a las derrotas del pasado domingo en Noreña por 3-2 contra el Condal en Copa Federación y la del martes contra el Rayo Cantabria por 1-2 en el Memorial "Julio Cadenas". Dos encuentros en los que los azulgranas dominaron el juego pero sus errores defensivos les acabaron condenando. Precisamente esto es el que quiere incidir el técnico ya que recalcó que "tenemos que hablar pues no es normal dominar todo el partido y luego recibir goles en



José Antonio Redondo hace indicaciones desde el banquillo del Nuevo Ganzábal. | FERNANDO GEJÓ

errores defensivos pero los resultados no son merecidos".

El cuadro azulgrana regresará a Segunda B y para ello el club ha traído a Redondo además de a trece jugadores nuevos. El técnico achaca a falta de rodaje estos resultados y confiesa que "necesitamos tiempo para adaptarnos a todo, son muchas cosas nuevas que necesitan aclimatarse y adquirir lo que nosotros queremos que no es nada raro pero hay cosas distintas a la pasada temporada. Todo lleva su tiempo pero creo que llegaremos bien al inicio". Redondo no quiere que "el equipo pierda confianza porque se está trabajando muy bien, el plantel está implicado y creo que hemos formado un gran plantel y un vestuario muy bueno, creo que contamos con equipo para lograr el objetivo de la salvación".

Redondo no quiere que "el equipo pierda confianza porque se está trabajando muy bien, el plantel está implicado y creo que hemos formado un gran plantel y un vestuario muy bueno, creo que contamos con equipo para lograr el objetivo de la salvación".

Redondo no quiere que "el equipo pierda confianza porque se está trabajando muy bien, el plantel está implicado y creo que hemos formado un gran plantel y un vestuario muy bueno, creo que contamos con equipo para lograr el objetivo de la salvación".

Rubo se queda y Ramón se incorpora

Langreo, H. NÚÑEZ

La dirección deportiva del Langreo y el cuerpo técnico azulgrana han decidido que el delantero Rubo forme parte del primer plantel langreano. El jugador llevaba dos semanas entrenándose en período de prueba a las órdenes de Redondo y, finalmente, pasará a engrosar el plantel azulgrana. Además el club cerró, ayer, el fichaje del volante zurdo de 18 años Ramón quien llega procedente del Sporting.

Rubo es un punta de 21 años de 189 centímetros de estatura que se formó en la cantera del Numancia llegando a debutar en Segunda División y que el pasado curso jugó en el Ávila. El jugador ha disputado varios encuentros de pretemporada y Copa Federación convenciendo a los técnicos para quedarse en el Nuevo Ganzábal.

Con Rubo el Langreo ha realizado un total de catorce fichajes hasta la fecha: Adrián Torre (Lenense), Javi Díaz (Caudal), Dani Hevia (Tuilla), Álvaro Cabo (Universidad), Jairo Cárcaba (L'Entregu), Esteban (Tuilla), Joaquín Peña (Condal), Luis Fanjul (Sporting Juvenil), Robi (Lealtad), Róbert Martínez (Ponferradina), Ortiz (Cultural), Róbert (Sporting) y Ramón (Sporting).

El punta Edu Vallecillo ya se entrena a las órdenes de Pablo Lago

El jugador podría debutar el domingo en la Copa Federación ante L'Entregu

Mieres del Camino, H. NÚÑEZ

Edu Vallecillo ya sabe lo que es entrenarse a las órdenes de Pablo Lago. El último fichaje del Caudal Deportivo se ejerció en la mañana de ayer en el Hermanos Antuña junto a sus nuevos compañeros y espera poder debutar el domingo, a las siete, contra L'Entregu en encuentro de Copa Federación.

El delantero llegó a Mieres a última hora del pasado martes y se incorporó a los entrenamientos en la sesión de ayer. El vallsolletano de 23 años arriba al Caudal procedente del Aurora de la Primera División boliviana con el que anotó siete tantos. El nuevo jugador caudalista se mostró "ilusionado por esta nueva etapa en mi carrera" y confía en



Edu Vallecillo, ayer, en el Hermanos Antuña. | FERNANDO GEJÓ

poder alcanzar el objetivo que se marca el club, que no es otro que el ascenso.

Hugo, al Tuilla

Por otro lado, el Deportivo Tuilla cerró ayer la incorporación del volante zurdo Hugo, quien llega a El Candín procedente del

Avilés B. El jugador, natural de Langreo, debutó en el conjunto del Nuevo Ganzábal en Tercera para luego fichar por el Lenense, donde logró el ascenso a esta categoría. La última temporada jugó en el filial blanquiazul, donde ha alternado el lateral con el interior zurdo.

El Villa de Mieres ajusta plantilla

El club ficha a Syll y renueva a Manu Parada y Dani González

Mieres del Camino, H. NÚÑEZ

El Villa de Mieres tiene más que perfilada la plantilla que el próximo curso afronte el debut en la Liga EBA. Javier Hernández Elizo cuenta con once jugadores tras el fichaje del pivot senegalés del Grupo Cultura Covadonga Cheikh Syll y las renovaciones de dos piezas básicas del pasado curso como son el pivot mierense Manu Parada y el ala-pivot Dani González.

La entidad cerró el fichaje de Cheikh Syll un joven jugador de 21 años, con 2,00 metros de altura y una envergadura de 2,16 m. Militó las últimas temporadas en el Grupo de Cultura Covadonga, destaca por su capacidad atlética y reboteadora. Pero es que además selló la continuidad de dos hombres claves el pasado curso como son el joven pivot de 24 años y 2,00 me-

tros de altura Manu Parada. Pero la mejor noticia para el club ha sido la renovación del que fuera MVP (mejor jugador) de la Liga Nacional el pasado curso, Dani González.

Cabe recordar que el club ha cerrado cuarto incorporaciones. Se tratan del pivot ya nombrado del Grupo Cheikh Syll, el ala-pivot Edmundo Martín (Atlética Avilesina), el alero Pablo Soler (ArtChivo de Oviedo) y el escolta Borja Blanco (Estela de Santander).

Javier Hernández Elizo ya cuenta con un plante de once jugadores con el base Alex González, los escoltas Borja Blanco y David Bonilla; los aleros Pablo Soler, Vicente Álvarez y Ángel Abril; los ala-pivot Edmundo Martín y Dani González; y los pivots Borja Menéndez, Manu Parada y Cheikh Syll.